

すみれぐみだより

No. 5



平成 29 年 8 月 1 日 (火)

尚徳福祉会 馬橋保育園

セミの鳴き声が聞こえてくる夏本番の 8 月になりました。暑さに負けずに水遊び・プールの遊びを楽しみにしている子どもたちはとても元気です。天気がいい日は朝からプールバッグの中身を見せてくれます。お気に入りのタオルや、今日の水着はね〜、と楽しみにしているようです。

プール遊びでは水のトンネル・水の花火・アヒル歩き・ワニ歩きをすると次は「僕は、オオサンショウウオになるよ。」「シンバイザメ」「アンコウにもなるよ。」と次から次へと海の生き物に変身していきます。女の子は、足を交差して、「アリエルになるの。」と人魚のポーズをとり、優雅に泳いでいます。

暑い日が続くと体が疲れやすくなります。水部補給をこまめにとり過ぎていきたくと思います。



今月のねらい

- ・身の回りのできることを自分でしようとする。
- ・夏の生活の仕方がわかり、自分でできることはしようとする。
- ・夏ならではのダイナミックな遊びを保育士や友達と一緒に楽しむ。
- ・異年齢児とかかわって生活をしたり遊んだりする。
- ・夏の自然事象や生き物に興味や関心を持つ。

7月生まれのおともだち



おたんじょうびおめでとうございます！

8月の予定

身体測定→8月 17 日

避難訓練→8月 25 日

プール納め→8月 31 日

野菜の収穫

春に植えた苗（きゅうり・オクラ・えだまめ）、種（大根・人参）が大きくなりました。毎日、朝・夕と水をあげて大きく成長しました。頭まで葉っぱが伸びたことが嬉しかったようで喜んでいました。収穫した野菜（きゅうり）はお昼又はおやつの時に食べ、「あま〜い」「皮は残しておこう」「ぼくのきゅうり〜」などの声が聞こえました。（皮も食べられますが・・・）旬のものを食べて、夏バテしない体作りをしていきたいです。そして先日、大根と人参の収穫。順番に抜き、野菜が出てきたら「あ〜でてきたあ〜」「ちっちゃいね」「あかちゃんだね」といろいろな声が聞かれました。その後、タライに水を入れて野菜を入れると、リズムカルに「だいこんゴシゴシ♪にんじんゴシゴシ♪」ととても楽しそうに洗い、おやつにマヨネーズを付けて食べました。「にんじん甘くておいしい」「おかわりある？」と嬉しそうでした。

お願い・プールに入る日は毎朝の検温と〇×記入を忘れないようお願い致します。

- ・火曜日から金曜日にプールに入らず、水遊びをする場合は水着に着替えますので、準備をお忘れなくお願い致します。
- ・土曜日、園に用事がある方はインターホンを鳴らしてからお入りください。
- ・感染症などもありますので、幼児以上（兄弟）の 2F への立ち入りはご遠慮ください。

先日、あお虫のサナギがちょうちょうになりました。（午睡中に脱皮）目を離してはいけないと、じっと飛び立つのを見守りました。飛んだ瞬間は歓声が上がりました。

今月のうた

- ・おばけなんてないさ
- ・しゃぼんだま

